

2018-10-26-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Neuer Sitzungstermin
 - TOP 3: Physiker im Beruf Finanzbeschluss
 - TOP 4: Fensterfarbe Finanzbeschluss
 - TOP 5: Absolventenfeier Mithelfer
 - TOP 6: Glühweinstände
 - TOP 7: Erstfahrt
 - TOP 8: Selbstbericht ZaPF
 - TOP 9: Alumni Werbung
 - TOP 10: Ideensammlung Fachbib
 - TOP 11: Lernraum
 - TOP 12: Mathematica für Nebenfächler
 - TOP 13: Rollenspielschnuppertag Finanzbeschluss
 - Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.
 - Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes
 - Sitzungsende: 17:21

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Fittgen, Igor](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Datum: 26.10.2018

Sitzungsanfang: 16:35

Sitzungsende:

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Elisabeth	Albus
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Florian	Dittrich
	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
x	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner

x	Andre	Kreuzburg
	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold
x	Gabriel	Rodrigues Kuell
x	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Nein Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte: 17:21

keine

Altes Protokoll: Wurde angenommen.

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK: War nicht. Bericht zu den O-Tutorien ist fertig.**
- b. **Tripper: War nicht**
- c. **WE: War nicht**
- d. **QVM: War nichts**
- e. **Gremien: Die Koordinatorensitzung hat stattgefunden. Es wurden um Helfer für die Absolventenfeier gebeten (mind. 2 pro Fach) und um Vorschläge zum Umbau der Fachbib gegeben.**
- f. **Post: War nichts.**
- g. **Mail: Viel Werbung**
- h. **Facebook: War nichts**

TOPs

TOP 2: Neuer Sitzungstermin

Der Sitzungstermin wird nicht verlegt und bleibt bei Freitag 16:30.

TOP 3: Physiker im Beruf [Finanzbeschluss](#)

Unsere WE-Vertreter bringen den Antrag zu den Reisekosten der Redner von Physiker im Beruf in die WE.

Wir setzen für Druckkosten und Getränke der Redner ein Budget von 100€. Einstimmig angenommen.

TOP 4: Fensterfarbe [Finanzbeschluss](#)

Für Fensterdeko fehlen uns Fensterfarben. Für die Anschaffung von Kontur und Farben setzen wir ein Budget von 50€. Einstimmig angenommen.

TOP 5: Absolventenfeier Mithelfer

Die Absolventen ist am 9.11. In der zugehörigen Email steht eine Tabelle des Ablaufplans.

[Derendorf, Sebastian](#) und [Wonges, Jessica](#) haben sich bereitgemeldet.

Wenn weitere Leute helfen wollen sollen sie sich bei Susanne Wilhelm melden.

Die Physik hat nichts dagegen dass die Glühweintöpfe verwendet werden.

TOP 6: Glühweinstände

Die Physik muss noch einen Verantwortlichen für die Glühweinstände ernennen. [Dittrich, Florian](#) ist als Verantwortlicher ernannt.

Jeder soll nach Helfern suchen und sie auf das Inphima Helfertool verweisen.

TOP 7: Erstifahrt

Nächste Woche Dienstag um 10 Uhr ist in der FS Info das Treffen zur Erstifahrt. Helfer sollten zu dem Termin kommen.

Christian Helle fährt als Helfer mit.

TOP 8: Selbstbericht ZaPF

[Löffler, Tobias](#) möchte, dass der Selbstbericht zur nächsten ZaPF geschrieben wird, am besten von einem Neurat.

Es findet sich keiner der den Selbstbericht schreibt. Bis zur nächsten Sitzung sollte jeder in sich gehen und überlegen ob er nicht doch den Selbstbericht schreibt. Auch nicht Anwesende können in sich gehen.

TOP 9: Alumni Werbung

Uns wurde ein Vorschlag gemacht, dass wir unsere Termine in den Alumni-Kalender der Uni schreiben können. Wir suchen nach Terminen die wir eintragen wollen.

Bisherige Vorschläge sind: Weihnachtsfeier und der Bunte Abend.

TOP 10: Ideensammlung Fachbib

Die Fachbib Naturwissenschaften soll renoviert werden, und es werden Ideen gesucht was gemacht werden kann.

Vorschläge:

1. Laptop-Arbeitsplätze (Steckdose, LAN-Anschlüsse)
2. Mehr und schallisolierte Gruppenarbeitsräume

TOP 11: Lernraum

Für nächstes Semester suchen wir zwei Verantwortliche für den Lernraum. Verantwortliche sollten einmal die Woche den Raum begutachten, Müll wegwerfen, Mülleimer leeren und bei größeren Verschmutzungen die Fachschaft benachrichtigen.

[Dittrich, Florian](#) und [Derendorf, Sebastian](#) melden sich freiwillig.

TOP 12: Mathematica für Nebenfächler

Wir stellen uns die Frage ob wir die Mathematica Lizenzen auch an Nebenfächler verteilen dürfen.

- ☒ [Derendorf, Sebastian](#) fragt nach.

TOP 13: Rollenspielschnuppertag [Finanzbeschluss](#)

Am 16.11. ist der Rollenspielschnuppertag. Es werden noch Spielleiter gesucht.

Die Physik beschließt einstimmig in Budget von 100€.

Post-TOPs

TOP N: Newsletter

-  Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Es wurden Küchengeräte angeschafft. Es wurden außerdem Aufbewahrungsboxen angeschafft

Sitzungsende: 17:21